

Le Kiwanis club offre 6 500€ pour l'aménagement d'un espace « Snoezelen »

Grâce à ce don du Kiwanis club Chambéry-Aix-les-Bains, l'Institut médico-pédagogique de Marlioz a pu aménager un espace adapté aux enfants souffrant d'autisme.

Quels moyens mettre en œuvre pour continuer à accompagner les personnes présentant un spectre du trouble de l'autisme, qui perçoivent, entendent et voient le monde différemment ? C'est tout un travail sur le sujet que l'Institut

Médico Pédagogique de Marlioz (IME) a entrepris. « Nous devons accompagner le présent et écrire l'avenir avec des outils au service du parcours de vie des gens » a affirmé Lionel Musy, directeur de l'IME, lors de la présentation mercredi 6 février de l'espace Snoezelen, réalisé grâce à la collaboration financière du Kiwanis club Chambéry-Aix les Bains, représenté par son président Philippe Loof, qui a offert un don de 6 500 € pour permettre les aménagements nécessaires. Le snoezelen est un

espace de détente et d'apaisement avec l'utilisation de stimulations sensorielles, olfactives, tactiles, visuelles, auditives, les appréhender pour mieux les gérer. Dans une atmosphère favorable, les personnes pourront expérimenter des perceptions sensorielles, développer un sentiment de confort et sécurité tout en construisant une relation de confiance entre l'accompagnateur et la personne accompagnée pour lui permettre de mieux percevoir le monde qui l'entoure. **R.B.**



Le Kiwanis club Chambéry-Aix les Bains et l'IME ont collaboré une année durant dans un esprit de bienveillance pour aménager un espace adapté aux enfants souffrant d'autisme. Photo Le DL/R.B.